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□会　長　　波多野　光裕
□副会長　　長野　鉄司
□幹　事　　松野　秀計
会報委員長　西垣　康紀

□題　字　　波多野　光裕
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 4 月　　　　ロータリ雑誌月間

第 1442 例会  4/18( 水 )
卓話（11）
１００万＄

担当：水川・永瀬

会長挨拶　【波多野　光裕　会長】

早いもので、もう４月となりました。ＲＣでも色々

な行事が消化されていっています。先週の３月２８

日は献血例会でした。私自身今まで献血で、はねら

れたことがなかったのに薬の名前がわからないとい

うことで、献血拒否をされました。昨年まではよかっ

たのに。３．１１においても、お薬手帳が話題になっ

ていましたし、今後は薬の説明書を持ち歩くことに

します。献血例会は社会奉仕委員会の担当でしたが、

社会奉仕委員会は環境保全委員会も兼ねていますの

で、４月の長良川河畔清掃活動が残っていますので、

よろしくお願いします。

　また、２月８日に行われました職業奉仕委員会担

当の職場例会は、石金さんで岐阜のアイデアマンと

いってもよい、羽島の岩田鉄工所さんの社長のお話

を聞かして頂きました。伸助さんやこづえちゃんと

いった電動伸縮杖やマイクを自動で上げ下げするマ

イクジョーダンの開発秘話等を聞きました。この岩

田鉄工所が、今週４月８日（日曜日）午後６持３０

分よりＣＢＣＴＶの「夢の扉」という番組に出演さ

れます。この「夢の扉」という番組は、日本という

よりも世界をリードしていく新技術を開発し、持っ

ている企業を３０分間追跡している番組で、私もこ

の時間帯に家に居るときは、大体見ていますが、非

常に感心し、ためになる番組だと思います。職場例

会で披露された伸助さんやマイクジョーダンでは、

世界をリードする技術というよりもアイデア商品と

出席報告（敬称略）

会員数：31 名
出席数：23/31
出席率：74.19%
欠席者：8名（出席免除 5 名　90.32%）
来訪者：岐阜青年会議所　棚橋　栄太
　　　　岐阜青年会議所　安藤　康広

会長挨拶　続き

いうものでしたが、「夢の扉」では、医療の分野で

のハンドロイドという義手を取り上げていることを

予告編でやっていました。そして、翌９日の火曜日

にはＴＶ東京系列で、午後１１時よりのＷＢＳにも

出演されるとのことです。職場例会の延長と思って

見て頂ければと思います。

第 1441 例会  4/1 1 ( 水 )
卓話（10）
 岐阜北税務署長 安井 秀樹 様

担当：竹村・谷田

第 1440 例会  4/4( 水 )
慶祝行事
クラブフォーラム (10)

担当：会報・広報委員会

慶祝行事（敬称略）
○結婚記念日のお祝い

　　４月　３日  長野鉄司

　　４月　３日  谷田郁子

　　４月　６日  辻　　博

　　４月１０日  西垣康紀

　　４月１１日　永瀬　章

　　４月１３日　岡田　忍

　　４月１８日　森本時夫

　　４月２３日　国井省二

　　４月３０日　相宮貞雄
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委員会報告事項続き（敬称略）
○会計　安藤　武司 

４月２２日の地区協議会の登録料のお振込をお願い

します。

○ロータリー情報委員会　国井　省二  

Ｉ.Ｇ.Ｍ開催のご連絡　４月２０日６:３０より 

　　　　　　　　　　　都ホテル　四川にて

参加会員は、出欠のご連絡を来週までに松野会員ま

でお願いします。

○会長エレクト　谷田　育子  

次年度の委員会構成が決まりました。よろしくお願

いします。  

○次期幹事　原尾　勝  

次期委員長は、次年度委員会計画書を４月２５日厳

守で提出をお願いします。

幹事報告事項（敬称略）

○幹事代理　原尾　勝  

本日は理事会があります。よろしくお願いします。

クラブフォーラム（敬称略）

○会報・広報委員長　西垣　康紀

本日は、本年度の会報広報の担当をさせて頂き、次

年度の担当の方にご検討頂きたいことをお話しま

す。当委員会の予算額の内の殆んどをホームページ

に充てています。ご存じのとおり、ホームページの

運用は年間５０回程度の週報や卓話のアップの作業

が大半を占めています。以前のホームページの委託

先が、年間委託料２０万円で、テープ起こしから原

稿のまとめまで行い、かつホームページの管理をす

ることは費用的に難しいとのご意見がありました。

確かに委託料を約５０回で割ると１回当たり４００

０円程になりますので、もっともなお話かとも思わ

れます。そこで、今年の会報委員会の方針として、

各委員さんに電子データで原稿を作成して頂くこと

をお願いしました。現在の処、電子データでの作成

方法で順調に今月まで行えました。手書きよりも簡

委員会報告事項（敬称略）

○岐阜青年会議所　棚橋　栄太

会員募集のご案内　入会見込みの情報をお知らせく

ださい。

○会員増強委員会　森本　時夫  

今期も残すところ数か月になりました。あと１ヵ月

程は間に合いますので、是非、お勧めください

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

波多野光裕：もう４月です。 

国井省二：結婚記念日を祝っていただきありがとう

　　　　　ございました。 

長野鉄司：結婚記念日を祝っていただきありがとう

　　　　　ございました。 

小島正三：原尾会員３月２１日の卓話はお世話にな

　　　　　りました。 

森本時夫：献血例会を欠席して申し訳ありませんで

　　　　　した。

会員表彰（敬称略）

ベネファクター

　　　国井　省二
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　　　次回例会のご案内

第１４４２例会  ４/１８(水 )
卓話 (11)
１００万＄
担当：水川・永瀬

会報・広報　４月担当　前田　吉彦

クラブフォーラム　続き

単になったと感じている委員の方も見える様です。

そこで、次年度からは、この方向で進めて頂き、さ

らに委員会内で出来る作業は内部で行って頂くこと

を、次期担当委員長でご検討頂きたいと思います。

 

また、広報活動について、以前から私自身が感じて

いたことですが、世間ではロータリークラブという

名前の認知はあっても、ロータリークラブがどのよ

うな活動をしているのかを知っているかたは少ない

と感じています。奉仕活動等の様々な活動をしてい

るにも関わらず、上手に広報していないために、活

動の認知度が低いのではないでしょうか。もっと

ロータリーの活動内容を広報する方が良いと考えま

す。また、その活動を知って頂き、同調していただ

ける方々に入会して頂くことが、会員増強につなが

るのではないかと思いました。
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